

Crece alcance de misión dedicada a la niñez en Ecuador



Quito, 18 jun (RHC) El alcance de la Misión Ternura, programa diseñado para atender a infantes entre cero y cinco años, crece en Ecuador con su llegada a nuevos cantones del país sudamericano.

Cañar, ubicado en la provincia homónima, es la nueva localidad que recibirá el impacto positivo del plan nacional, donde cerca de 3400 infantes y sus familias serán beneficiados de la iniciativa que busca, entre otros objetivos, combatir la desnutrición crónica.

Berenice Cordero, titular del Ministerio ecuatoriano de Inclusión Económica y Social, aseguró que cada niño y niña de forma particular obtendrá atención a través de un paquete integral de servicios en salud, educación, nutrición y cuidado.

En Cañar, la prevalencia de la desnutrición crónica alcanza 30 por ciento de la población infantil, por lo cual constituye uno de los 90 cantones priorizados por el gobierno para implementar el programa de repercusión nacional.

Misión Ternura prevé atender de manera integral, en una primera fase, las necesidades de 180 000 menores de cero a cinco años en todo Ecuador a través de varios ejes, entre los que destacan la lucha contra la desnutrición, el fomento de la lactancia materna e impulso al desarrollo integral durante los primeros 1000 días de vida.

La ayuda forma parte de una estrategia para promover la consejería familiar, con la finalidad de aportar a las familias conocimientos que contribuyan a la edificación de espacios destinados a facilitar un buen inicio en la vida.

Según datos del MIES, la prevalencia de desnutrición crónica es casi el doble en niños indígenas (42,3 por ciento) que en mestizos (24.1).

Las mayores incidencias se concentran en la Sierra Central, en las provincias Chimborazo (48,8 por ciento), Bolívar (40,8), Tungurahua (35,2), Cañar (35,1), Santa Elena (37,3) y el Cantón Pichincha de Manabí (75).

Teniendo en cuenta esos datos, el trabajo que comprende la misión, a través del diseño e implementación de mecanismos de política pública y coordinación interinstitucional, nacional y local prevé disminuir ese indicador, actualmente fijado en 23,9 por ciento, a 14 puntos porcentuales para el 2021 y erradicarla por completo en menores de dos años.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/164914-crece-alcance-de-mision-dedicada-a-la-ninez-en-ecuador>



Radio Habana Cuba